



Ces rebelles disent vouloir chasser le président Paul Biya du pouvoir.

En effet, dans une courte vidéo amateur devenue virale sur la toile, l'on peu voir un groupe de rebelles armés, en pleine préparation pour disent-ils, reverser l'ordre gouvernant au Cameroun.

Leur cible principale Paul Biya, l'homme du 6 novembre 1982. Ils en veulent à ce dernier, essentiellement pour sa longévité au pouvoir.

Habillés d'uniformes militaires, semblable à ceux de l'armée républicaine, ces rebelles (une dizaine), armés de Kalachnikov s'exécutent à visage découvert pendant un entraînement militaire. Le dialecte qu'ils utilisent ici est le ffuldé, une langue couramment parlée dans le septentrion. Suffisant pour croire que la scène se passe dans cette partie du pays.

L'un d'entre eux se présentant comme le leader, laisse entendre dans la vidéo que la situation de précarité dans laquelle Paul Biya les a plongé est insupportable et qu'il est temps d'agir pour changer la situation. Ils se disent prêts pour ce combat.

Yaoundé n'a pas encore réagi sur ce qui s'apparente comme un autre coup d'Etat contre le régime Biya après celui manqué de 6 avril 1984.

Voici la vidéo